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DIA DE CAMPO: Cooper A1 e Agroeste realizaram atividade no 
município de Alpestre

Na última quarta-feira 
( 8 ) ,  c o o p e r a d o s  e 
c o l a b o r a d o r e s  d a 
Cooper A1 reuniram-se 
n a  p r o p r i e d a d e  d o 
a s s o c i a d o  G e r s o n 
F o n t a n a ,  n a  L i n h a 
Farinhas em Alpestre, 
para realizarem um dia 
de  campo,  em  parceria 

com a Agroeste. Cerca 
d e  1 5  p e s s o a s 
participaram. 

O objetivo principal foi 
mostrar a melhoria da 
variedade AS1555, que 
h a v i a  s o f r i d o  c o m 
problema na polinização, 
e  f o i  t o t a l m e n t e 
recuperada.  Durante o 

dia foram abordados 
ainda assuntos sobre 
t e c n o l o g i a s  d e 
produção, melhorias de 
solo, adubação verde, 
recolha de embalagens 
vazias de agrotóxicos, 
entre outros. 

S e g u n d o  o 
c o l a b o r a d o r 
ClaudirBoniatti, o evento 
foi  um sucesso: “os 
participantes puderam 
ver o que tem de melhor 
e m  t e c n o l o g i a  d e 
produção de milho e 
recuperação e manejo 
de solo, além de estreitar 
o s  l a ç o s  c o m  a 
cooperativa”. 

PROJETO SOCIAL × EMPRESÁRIOS 

Na coluna de hoje quero com muito carinho, muito 
apreço e com todas as honras, homenagear aos 
nossos empresários e patrocinadores que estão  
conosco dês do ano passado e que já  renovaram o 
compromisso de nos apoiar em tão  grande jornada 
que é ajudar as nossas crianças  e jovens nessa que é 
dura e por muitas vezes desumana batalha de tira-los  
do caminho errado.

A grande e massacrante maioria não quer nem 
saber. Não É problema  deles, e nem se importam.  
Mas quando esses jovens ficam adultos por muitas 
vezes de alta periculosidade, querem prende-los e até  
exterminá-los.  Mas lá atrás com tão pouco e nem 
precisa sempre do financeiro, poderiam ter evitado que 
esses jovens caíssem na mão do mal.

Sim falo em financeiro, pois sempre todo o projeto 
que é bom tem sim problemas de arranjar verbas. Se 
todos contribuem com um pouco o que é bom vira 
ainda melhor.

Enfim quero publicamente agradecer vocês que 
fazem doações e que deixam nosso projeto da 
escolinha de pé. 

Muito obrigado AMIGOS EMPRESÁRIOS, podem 
contar com isso, suas empresas prosperarão ainda 
mais.

Contem conosco sempre! 
Querem ver quem nos ajuda, eles estão  anexados à  

essa coluna ou no site jhfa7.org,  no Facebook:  
Marciano Felipetto,  na rádio  Planalto FM  e em nosso 
escritório,  na Daltro Filho nª  1000 no centro de 
Planalto. 

Deus o Criador os abençoe em Nome do SENHOR 
JESUS CRISTO DE NAZARÉ!!! 

HONRA CARÁTER DISCIPLINA

EMPENHADO PROJETO PARA A PERIMETRAL
Município de Rodeio Bonito tem empenho autorizado para a construção da 
Perimetral.

O Ministério do Desenvolvimento 
Regional autorizou o empenho de 
r e c u r s o s  e x t r a s  q u e  s o m a m  R $ 
547.210,00, para a construção da Rodovia 
Perimetral no município de Rodeio Bonito, 
obra esta que irá beneficiar o município e 
região.

O empenho do referido recurso foi 
viabilizado através do senador Luis Carlos 

Heinze - PP. 
A verba será aplicada na construção de 

um contorno viário – perimetral – com 2,2 
km que dará  acesso a  ponte  da 
Integração, construída sobre o Rio da 
Várzea, entre os municípios de Rodeio 
Bonito e Liberato Salzano, importante 
ligação de mais de 70 municípios das 
regiões Norte e Nordeste do estado.

O projeto foi pauta de audiência com o 
Ministro Gustavo Canuto, ainda no mês de 
julho de 2019, em estada do Prefeito José 
Arno Ferrari em Brasília. No decorrer do 
processo, o projeto foi priorizado junto ao 
Ministério do Desenvolvimento Regional, 
pelo senador Heinze, com apoio da Casa 
Civil e busca consolidar o fortalecimento 
do desenvolvimento econômico regional 
nos setores do agronegócio, turísticos, 
universitário e industrial, bem como do 
acesso às referências em saúde, nos 
municípios de Passo Fundo e Erechim.

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
PLANALTO-RS

EDITAL DE CHAMADA PÚBLICA Nº 
001/2020

O MUNICÍPIO DE PLANALTO - RS, 
comunica aos interessados que está 
realizando uma Chamada Pública para 
Aquisição de Merenda Escolar - Agricultura 
Familiar, em cumprimento do estabelecido 
pela Lei 11.947/2009 e Resolução nº 
026/2013 do Ministério da Educação, no 
Setor de Licitações, no dia 10 de fevereiro 
de 2020, às 9:00 horas.

 Planalto, RS, 16 de janeiro de 2020.

ANTONIO CARLOS DAMIN
Prefeito Municipal

MUNICÍPIO DE PLANALTO - RS

Tomada de Preços nº 01/2020: 

Abertura: 04/02/2020, às 9:00h, na 
sala da Adm. Geral.

 Objeto: Aquisição de Alimentos para 
Merenda Escolar. Informações na 
Prefeitura, www.planalto.rs.gov.br 
ou licitacaoplanalto@gmail.com

Planalto, RS, 16/01/2020. 

Antonio Carlos Damin, 
Prefeito Municipal.
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